

Antrag Nr. 16-O-26-0091
SPD-Fraktion

Betreff:

Geschwindigkeitskontrollen auf dem "Kostheimer Ring" (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf dem Kostheimer Ring vermehrt Geschwindigkeitskontrollen durch Radarmessung durchführen zu lassen.

Insbesondere in den Abend- und frühen Nachtstunden wird die zum Lärmschutz der Bevölkerung eingeführte Geschwindigkeitsbeschränkung von 30 km/h, sowohl von Pkw- als auch von Motorradfahrern, oft weit überschritten. Radarmessungen in diesem Bereich konnten schon längere Zeit nicht mehr beobachtet werden.

Mainz-Kostheim, 29.08.2016